

Nouvelles locales du mercredi 1er février 2012

@rib News, 01/02/2012 | Sécurité - A l'endroit appelé Kwivuba, les pêcheurs ont découvert un cadavre nu flottant sur le lac Tanganyika. Il n'a pas été identifié puisqu'il était en décomposition. Ces pêcheurs affirment qu'ils en ont trouvés d'autres dans l'embouchure de la rivière Rusizi dont l'un était couvert au visage et l'autre portait une chaussette. L'administrateur communal de Mutimbuzi affirme qu'il n'a aucune information sur ce sujet. [Rpa]

- A Mwaro, dans la commune Bisoro, un enseignant a été tué ce soir, des téléphones portables et une somme de 40.000 Fbu ont été volés. Les assaillants avaient des fusils et des couteaux. La police affirme qu'elle a déjà commencé les enquêtes. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]

- A Kabonga, en commune Nyanza-lac, province Makamba, deux militaires en tenue et armés se sont rendus dans un bistrot et ont demandé de la bière. Au moment où le propriétaire allait leur demander de l'argent, ils ont pointé leurs armes en sa direction et il a échappé tout l'argent qu'il avait, que les militaires ont pris immédiatement. Ils ont également pillé dans une boutique d'achat avant qu'un autre militaire ne les en empêche. [Isanganiro]

Économie - Les commerçants qui achètent à l'étranger affirment qu'ils vont abandonner leur métier à cause de l'OBR leur demande beaucoup de taxes et que depuis l'avènement de cet office, ils travaillent à perte. Ils demandent au gouvernement de revoir la loi. Le vice-commissaire général de l'OBR donne les informations selon lesquelles les commerçants paient deux fois et leur demande de comprendre la loi puisque l'OBR n'applique que celle-ci. (Rpa/Isanganiro) - A ce sujet, le port de Rumonge accueille plus de marchandises en provenance de la Tanzanie et de la Zambie puisque les taxes que l'OBR demande sont exorbitantes et les commerçants qui devraient les acheter abandonnent. Les bateaux se dirigent plutôt vers Uvira en RDC où les taxes sont moins élevées. L'administrateur communal de Rumonge demande que l'OBR installe ses bureaux à Rumonge pour faciliter les opérations. [Rpa]

Les effectifs des travailleurs de l'IRAZ vont être revus à la baisse. Ceci est sorti d'une réunion des ministres de l'Agriculture de l'Élevage du Burundi, du Rwanda et de la RD Congo tenue à Goma ce lundi. Pourtant, ils rassurent qu'il n'y a aucune injustice dans ce licenciement. [Bonesha]

Justice - Le militaire qui a été acquitté dans l'affaire des massacres de Gatumba n'a pas été relâché puisque le procureur de la République à Bururi l'accuse de tentative d'assassinat et un mandat d'arrêt contre lui. Sa famille demande qu'il soit relâché puisque, selon elle, les accusations qui ont mené à son inculpation ne sont pas fondées. [Bonesha/Isanganiro]

Comparution de cinq journalistes de la Radio Umuco FM. Ils accusent la direction de cette radio de les avoir licenciés sans indemnité et qu'ils ont été incarcérés pendant toute la nuit. Le procès n'a pas eu lieu puisque le directeur de ladite radio a demandé qu'un temps lui soit accordé pour trouver un avocat. Le procès a été reporté à une date non précisée. [Isanganiro]

Gabriel Rufyiri fait savoir qu'il ne comprend pas pourquoi la justice burundaise n'a pas traité le dossier Interpetrole. Il affirme que la justice s'est montrée incapable et qu'il ne va pas laisser tomber mais plutôt continuer puisque de énormes sommes d'argent des deniers publics vont être perdues si rien n'est fait. [Isanganiro]

Gouvernance - Selon le président du PARSEM, les autorités s'étaient octroyées des vaches destinées au plus pauvres, même si elles les ont finalement rendues. [Bonesha]

Le ministre des Transports fait savoir qu'une nouvelle loi sur l'utilisation du charroi de l'Etat va être votée après avoir constaté que les véhicules sont souvent utilisés par les partisans des partis politiques ou dans les fêtes familiales. Il fait savoir que celui qui passera outre la loi sera puni. [Bonesha]

Éducation - Abandon des écoliers dans la province de Karusi à plus de 4,86% dont les garçons en grand nombre. La commune Gihogazi vient en tête. Dans le bureau provincial de l'enseignement, on précise que ces abandons sont dus à la pauvreté puisque ceux qui abandonnent vont aider les parents dans les travaux champêtres en ce début de la deuxième saison culturale. [Rpa]